
École St-François-Solano 
3580 rue Dandurand 

Montréal, Québec  H1X 1N6 
(514) 596-4966 

stfsolano@csdm.qc.ca 
 

Procès-Verbal de la 170e séance 
Mardi 11 janvier 2022 – 18 h 30 – Rencontre virtuelle TEAMS 

 
Étaient présents 
Bertille Marton 
Hugo Braën 
Léa Ledoux 
Marilou Filiatreault 
 

 
Murène Ductan 
Patrick Simard 
Valérie Caron 
 

Étaient absents 
Afifa Karama 
Aline Libert 
Isabelle Fortin 
Josée Laquerre 
 

 

Présentation : Marilou Filiatreault 
Prise de notes : Valérie Caron 

 

 
 Sujets à discuter Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

  

2. Mot de bienvenue                         
 

  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : V. Caron, Appuyé par : B Marton 
 

Adoption 3 

4. Adoption du procès-verbal de la 168e séance (19 octobre 
21) 
Proposé par : L. Ledoux, Appuyé par : M. Filiatreault 
 

Adoption 5 

5.  Adoption du procès-verbal de la 169e séance (16 
novembre 21) 
Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé par B. Marton 
 

Adoption 5 

6. Suivi au procès-verbal 
 

- Résolution C.É. (Annexe 3) 
Transmis au SRM, les démarches se poursuivent.  
Une relance sera faite par M Simard, car aucun retour 
depuis novembre 2021.  

 

Information 5 

7.  Consultation des élèves sur un sujet relatif au 
fonctionnement de l’établissement (activités 
parascolaires, climat social, etc.) 
 
Selon la nouvelle structure, il est suggéré de consulter les 
élèves sur un projet spécifique à chaque année.  
 
Pour l’année scolaire 2021-2022, il est proposé que les 
élèves soient consultés sur les moyens à privilégier pour 
la mise en œuvre et l’atteinte des objectifs relatifs au 
projet éducatif actuel.   
 
Le Projet éducatif 2018-22 : Augmenter les compétences 
en écriture. 
 
Proposé par : B. Marton, Appuyé par : M. Filiatreault 

Adoption  
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6. Vie école : 
 

- Suivis du projet éducatif (Annexe 4) 
Objectif 2022 : réduire le nombre d’élèves vulnérables 
aux transitions entre les cycles dans la compétence à 
écrire au primaire.  
 
Moyen suggéré : grâce à certaines conditions de 
réalisation (ex. : code de correction uniformisé, etc.), 
favoriser les bons réflexes lors de l’écriture et permettre 
aux élèves d’exprimer leur doute orthographique.  
 

- Activités de Noël 
Très chanceux, malgré 2 classes fermées (Covid), les 
activités prévues ont pu avoir lieu (déco, courrier de 
Noël, déjeuner individuel, journée pyjama, Bingo et film). 
 

- Enseignement virtuel (janv. 2022) 
Les élèves sont présents, belle assiduité.  
 
École à la maison : le parc informatique semble désuet. 
On suggère de valider auprès des parents si les 
équipements fonctionnent bien et si on a pu répondre 
adéquatement aux besoins. 
 
SDG : les ordinateurs n’étaient pas tous prêts à 
l’utilisation. Par contre, les quantités étaient suffisantes 
pour supporter l’enseignement à distance pour les élèves 
présents. 
 
Petits enjeux de communications entre les suppléants et 
les parents quant au retour en virtuel.   
 

- Tableau des sorties 
Prochaine sortie :  
Classes 71-72 : Biodôme, Jardin Botanique et Festival 
Euréka. 
 
Proposé par : V. Caron, Appuyé par M. Filiatreault 
 

 
Informations 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Adoption 
 

 

7. Service de garde  
SDG d’exception COVID en janvier. Présence d’environ 25 
élèves. 
- Prise en charge des horaires de chacun pour l’école à 

distance; 
- Aucune problématique soulignée, relativement au 

SDG d’urgence, ou à certaines situations qui 
pourraient sembler abusives; 

- Fonctionnement adéquat dans les circonstances. 
 

 
 
 

 

8. Représentant des parents  
Marilou Filiatreault présente un résumé de la dernière 
rencontre du CP. 
- Présentation du PTRDI; 
- Ventilation dans les écoles; 
- Présentation de la tutelle; 
- Semble prioritaire de recruter des parents sur le CA 

du CSSDM. 
 

  

9. Fondation  
Beau succès du marché de Noël! 
 
 
 

 
 

 



10. Varia :  
 

- Demande du député de Rosemont 
Par l’entremise de son attachée politique, M. Vincent 
Marissal souhaite organiser une rencontre avec le comité 
de parents du CÉ.  Rencontre virtuelle pour discuter des 
enjeux qui touche la communauté de St-François Solano.  
Important de s’entendre sur ces enjeux avant la 
rencontre. Demander des précisions sur les attentes. 
 
IDÉES : 
- Indice de défavorisation; 
- La qualité de l’eau; 
- La ventilation; 
- Le nombre d’élèves par classe; 
- Personnel non enseignant (PNE). 
 

- COVID-19 
Dernières directives reçues aujourd’hui : 
- Les cas positifs passeraient de 10 à 5 jours 

d’isolement et/ou selon l’état de santé;  
- Masques portés en tout temps et changés plus 

fréquemment; 
- Inquiétude au niveau du manque de personnel 

enseignant et au SDG; 
- Les lecteurs de CO2 ont été installés vendredi 

dernier.  
 

  

12.  Levée de l’assemblée - 20h35   

Préparé par Valérie Caron 

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. » 

(Loi 180, article 64) 


